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被柯以敏形容成
“中国第一媒婆”的

杨二车娜姆终于坐不
住了，在长沙准备快
乐男声 “四十八小时

突围战”评委的她，私
下对身边的人说：“柯
以敏无聊死了，我戴
不 戴 花 关 她 什 么 事
情，说我是个媒婆，我
看 她 才 是 一 个 单 细
胞，简直就是在用屁

股思考问题。”
据了解，杨、柯二人

的口水战始于重庆卫视
“第一次心动”节目，柯
以敏在接受媒体采访时
讽刺杨二车娜姆评委当
得很不专业，普通话也
说得够呛，唯一的看点

就是头上那朵大红花，
形容她是“中国第一媒
婆”。

记者注意到，因为
事件双方涉及到两家卫

视以及两档选秀，一个
开始了“四十八小时突
围战”，一个开始了全
国的海选，许多专业人
士认为双方都有炒作的

嫌疑。湖南卫视总编室
的李浩表示：“出现这

样的事完全是评委的私
事。”而重庆方面一位
不愿意透露姓名的工作
人员则表示：“曾经接
到过湖南卫视工作人员
的电话，对方在电话里
表达了想利用杨、柯二

人当评委期间，两卫视
联合炒作双方节目的想
法。”
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日前，即将赴戛纳担任
评委会主席的贾樟柯，在做

客《可凡倾听》时忍不住又
炮轰了第五代导演。

贾樟柯说，第六代导演

一直以来都在忍耐，王小
帅则讲：“十几年前我们就
想说了。” 他们要讲什么
呢？贾樟柯特别提到第五
代导演，“基本上他们这个
年纪正是权力的拥有者，
他们经历过 ‘文革’ 经历

过改革开放，所以他们是
非常实用主义的一代，非

常庸俗的一代，非常霸权
的一代。”记者问，“他们

也是内心自由没有被释放
的一代吗？”贾樟柯回答，

“他们不需要释放啊，他们
有酒喝有肉吃。

而王小帅则说：“我们

这些年轻人从开始十几二十
岁时自觉性就有了，我们没
进入主流没被人认可，但还
坚持，就是我们自觉做得是
好的，等社会慢慢觉醒。因为

我们代表新生产力的方向。
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五一期间，张韶涵参加安
徽卫视十周年辉煌星歌会节

目时被指耍大牌，黑脸骂哭助
理。对此，她一直未有回应。昨
天，张韶涵在宁参加“伊利巧
乐兹TOM玩乐吧2007城市
集结赛” 全国高校巡演活动
时，委屈地讲出了事情的始

末，并透露被冤枉差点落泪。
回忆当晚，张韶涵说，

“那天现场是一片混乱，我只
是为了满足歌迷而临时换歌，

根本没不高兴。我不知道那个
工作人员怎么会那样讲，而某

些媒体又为什么添油加醋。看
到报道时，我真的很难过，回
到家里差点哭出来。”

听说昨晚陈奕迅也在南京
举行校园歌友会，张韶涵说，

“我好喜欢他的歌，他是我最
想合作的男歌手。他是出了名
的好男人啦，特别顾家，如果我
选男友也一定要是这样的。”
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昨天，“K歌之王” 陈奕
迅终于在万众期盼中抵达了

南京，我的音乐地盘·明亮眼
镜陈奕迅校园 Live巡回演唱
会火爆上演。《淘汰》《烟味》
《十年》《爱情转移》等一首
首经典歌曲唱翻校园体育馆，
全场一度HIGH到极点。今天
下午 4：30，他还将做客快报

www.lifenanjing.com.cn 和
网友视频聊天。

虽然只是一场演唱 15首
歌的歌友会，但现场从头
HIGH到尾的热情，都显露了
陈奕迅香港歌坛天王的风采。
除了场内的数千位歌迷，体育

馆门口还堵着近千人，一些搞
不到票的歌迷不得不从黄牛
手中买票。尽管是不对外出售
的赠票，但票价还是炒到了

300元一张，还相当紧俏。
陈奕迅一出场，所有人都

沸腾了。让歌迷感动的是，他
主动走到舞台的最前端，让歌

迷看得更清楚，又主动把歌本
架拿走，“我是出了名的忘

词，可台湾和北京两站我恶补
过了。南京人的热情让我太感
动了，我要你们听得最清楚，
看得最直接。”随后，一首首

经典歌曲不断被唱出，全场
2000多人一起跟着起舞。

很多女生唱着唱着竟哭
了，被歌迷的热情所感动，演唱

会结束了，陈奕迅在数千人的
呼喊声中返场，接连带来了
《十年》《谢谢侬》等歌曲，直
到他承诺一定用最快的速度在
南京开个唱，歌迷才依依不舍
地离开现场。 $,&' -.

第 60届戛纳电影节当
地时间 5月 16日在法国正

式拉开帷幕，王家卫导演的
《蓝莓之夜》作为揭幕片率
先登场。与首映前的火爆不
同，尝过“蓝莓”的人们都有
些失望，有人认为影片只算
及格，更有人直言《蓝莓之
夜》就是《重庆森林》的“老
外版”。
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作为本届电影节的开幕

影片兼参赛片，王家卫的
《蓝莓之夜》自然成了戛纳
开幕日的焦点，媒体首映场
火到爆棚。但放映后反响却
有些平淡。记者从身在戛纳
的同行处了解到，影片结束
后虽然有掌声，但绝对不能

以热烈来形容。尤其对于那
些谙熟王家卫华语片的中
国记者来说，《蓝莓之夜》
实在有点老套。有记者甚至
称是老外用英语来演的《重

庆森林》。”
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昨天，著名华语导演徐

克飞抵戛纳。据不完全统计，
徐克自从进入电影行业以
来，导演或者参与制作的影
视作品将近50部，其中有近
一半堪称经典之作。对此，徐
克被很多媒体称为电影大

师，昨天徐克特地对此做了
回应，徐克称，“没有人会把
自己称为大师的，最重要的

就是拍一部自己创作的电
影，自己内心世界的东西。经
过创作，解答自己内心的问
题。对于我自己的创作而言，
就是尽量做好。我没有把自
己看成一个大师，也从来没
想过创作什么经典，就是尽
量做好，说自己想说的话拍

自己想拍的故事，把自己的
内心世界表达出来，做好这
一切，然后让观众去感受。”

DEF $,&' GH

567.89:;<=>

IJKLMNOPQ

RSTU567VWXY>Z

?@AB ( CDE FGHIJKLM

!"#$%&'()

[\]!^_`abcd

Defgh

Bijkl

Amno

NOP

QRS


